



# Syphilis

La syphilis est une infection due à une bactérie, *Treponema pallidum* (tréponème pâle), qui se transmet à travers les sécrétions infectées.

**La maladie provoque des plaies qui apparaissent autour des organes génitaux, près de l'anus ou du rectum et autour de la bouche.**

La maladie évolue en plusieurs phases ou stades. Au cours de la phase initiale, la syphilis, dite syphilis primaire, se présente le plus souvent sous la forme d'un ulcère généralement situé au niveau du col de l'utérus, du pénis ou de la région anale, associé à une hypertrophie des ganglions lymphatiques autour de la zone d'infection, comme les ganglions lymphatiques inguinaux.

Les personnes ne se rendent pas toujours compte de la présence de ces lésions car, souvent, elles ne sont ni douloureuses ni prurigineuses. La syphilis peut se transmettre facilement à ce stade de la maladie.

**Dans les formes plus avancées, des éruptions cutanées peuvent apparaître et endommager ensuite les os, le foie, le cœur et le cerveau.**

POUR EN SAVOIR PLUS,  
VISITER LE SITE  
[guidaservizi.saluter.it](http://guidaservizi.saluter.it)  
CHERCHER **SYPHILIS**

L'infection contractée pendant la grossesse ou l'accouchement peut provoquer une fausse couche, la mort du nouveau-né, la naissance prématurée d'un enfant de faible poids et/ou une maladie généralisée accompagnée de séquelles au niveau du système nerveux, la surdité, des malformations osseuses.

**LE DIAGNOSTIC DE LA SYPHILIS REPOSE PRINCIPALEMENT SUR DES  
PRELEVEMENTS SANGUINS  
LA SYPHILIS SE TRAITE AVEC DES ANTIBIOTIQUES.**

**NB :  
IL EST IMPORTANT DE  
POSER RAPIDEMENT  
UN DIAGNOSTIC  
GRÂCE À UNE SIMPLE  
PRISE DE SANG !**